



Für dich gab's keine Heilung mehr
bei deinem schweren Leiden.
Du warst geduldig bis zuletzt,
im Leben so bescheiden.
Wie schmerzlich war's vor dir zu stehen
und deinem Leiden hilflos zuzusehen.
Nun bist du erlöst von allen Schmerzen,
doch lebst du weiter in unseren Herzen.



Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen
und dankbar, mit dir gelebt zu haben,
müssen wir schweren Herzens Abschied nehmen von

Herrn

Andreas Fasch

„Metzga Andi“

Mitglied des Kameradschaftsbundes

der am Montag, den 20. März 2023,
im 51. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Mittwoch, den 12. April
um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Neukirchen.
Anschließend wird die Urne von unserem lieben Andi auf dem Ortsfriedhof beigesetzt.

Wir werden Dich immer in unseren Herzen behalten

Deine Mama Mathilde

Deine Tochter Christina mit Franz

Deine Brüder Franz, Martin, Sepp und Kurt mit Familien

Deine Abelhof-Familie

im Namen aller Verwandten und Freunde